

# Aergi advierte que cada vez atiende «a chavales más jóvenes» por consumo de sustancias

P. RODRÍGUEZ

SAN SEBASTIÁN. A pesar de que el consumo de alcohol se está moderando entre las personas adultas y existe una mayor conciencia de prevención de la salud, las copas siguen llenándose con una frecuencia que preocupa, sobre todo entre los jóvenes, que «es-

tán consumiendo de forma desmesurada cuando lo hacen», según alertan desde la asociación Aergi, que celebró ayer un encuentro abierto a la ciudadanía para dar a conocer las diferentes realidades que tocan sus puertas, pero también para «reivindicar el movimiento asociativo y el proceso de ayuda mutua

como claves para la rehabilitación. Porque se puede salir».

El encuentro, celebrado en Donostia, también sirvió de espacio para acercar a la sociedad la labor que realizan en esta asociación en torno a las adicciones y contó con diferentes ponencias y actividades en las que tomaron parte más de un centenar de per-

sonas. El presidente de Aergi, Jo-sean Fernández, advierte que «cada vez nos llegan chavales más jóvenes, incluso de 18 años con deterioros cognitivos importantes por consumo de alcohol u otras sustancias» y «con una dificultad intrínseca porque un chaval de esas edades tiene muy difícil estar en un ámbito de no consumo». El perfil de la «persona adicta es policonsumista», de forma que «aunque el alcohol es la adicción más presente, vemos que la persona también se engancha a otras sustancias».